



Marafa Hamidou Yaya, dénonce par ailleurs une campagne de désinformation menée via la presse, la télévision et les réseaux sociaux sur son état de santé.

Marafa Hamidou Yaya va très mal. Atteint d'un glaucome sévère, l'ancien secrétaire général de la présidence a besoin de l'aide.

Marafa Hamidou Yaya explique que les spécialistes camerounais et étrangers ont établi qu'il souffre d'un glaucome bilatéral extrêmement sévère, qu'il a déjà perdu la vision de son œil droit et qu'il a très peu de vision restante dans son œil gauche. Il précise que les praticiens l'ont recommandé à une chirurgie mini-invasive du glaucome, mais que cette intervention n'est pas disponible au Cameroun.

L'ancien serviteur de l'Etat rappelle avoir adressé des courriers au président de la République en octobre 2021, en janvier 2022, puis en mai et juillet 2023 pour informer des mesures médicales nécessaires pour éviter une cécité totale.

Marafa Hamidou Yaya ne cache pas son incompréhension face à sa détention prolongée, et rappelle que ses coaccusés dans une affaire de détournement d'argent public ont tous été libérés. L'ancien secrétaire général de la présidence de la République dénonce une détention motivée par des raisons politiques et qualifie le refus de soins comme une forme de torture qu'il

subit.

Condamné à 25 ans de prison pour « complicité intellectuelle » et « détournement de fonds publics », Marafa a toujours lancé des appels au secours à propos de son état de santé. Plusieurs personnalités, dont l'ancien président français François Hollande, avaient déjà appelé à sa libération pour raisons de santé.
